

COLEGIO O'FARRILL
MÚSICA
CICLO 2021-2022
PROFR. ANTONIO SALAZAR SÁNCHEZ

Padres de familia.

Por este conducto les informo que en la clase de música llevaremos como instrumento musical el metalófono, a partir de este ciclo escolar.

El metalófono tiene la ventaja de que no pierde la afinación, es instrumento cromático (notas naturales y sostenidas o bemoles) de percusión, que nos ayuda en la coordinación ojo-mano, y permite un mejor desarrollo auditivo para la identificación de los sonidos musicales.

En la gráfica se muestra el metalófono sugerido (cromático de dos escalas, iniciando en la nota **sol**), y tendremos hasta el mes de octubre para empezar a trabajar en él.

